

CDMX, metrópoli de igualdad para las mujeres

BOLETÍN 08 MARZO 2018

- Con nuestro trabajo diario demostramos que somos capaces de superar cualquier reto: secretaria del Medio Ambiente, Tanya Müller
- Ser mujer es luchar por la igualdad sin eliminar las diferencias que nos hacen únicas: secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades, Evangelina Hernández

Las mujeres representan el motor económico y social para la Ciudad de México y en este marco el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa, empodera la labor de este sector en la CDMX.

El mandatario capitalino ha enfatizado que **la urbe es una ciudad que lucha por los derechos de las mujeres**. Esta es otra de nuestras principales tareas: **la implementación de nuevas políticas públicas para brindar atención a mujeres y niñas**.

Las mujeres “son piezas fundamentales, engranajes fundamentales del funcionamiento de nuestro Gobierno (...) y de célula más importante que es la familia en cualquiera de sus conformaciones así que hoy quiero reconocer, no solamente por este señalamiento como Día Internacional de la Mujer sino por el trabajo todos los días, por el desempeño del día a día”, subrayó.

Para las mujeres que integran el **Gabinete del Gobierno de la CDMX** **ser mujer representa la lucha, el compromiso y la igualdad**.

El 8 de marzo, **Día Internacional de las Mujeres**, es un día **para luchar por los derechos y hacer un recuento de cuánto llevamos avanzado y de lo que nos falta**. Si bien han habido avances en el ejercicio de los derechos civiles, económicos, políticos y sexuales, aún persisten rezagos en el acceso a una vida libre de violencia, la distribución del trabajo doméstico y de cuidados, la igualdad salarial y la paridad en el sector público y privado, para que los derechos de las mujeres estén presentes en todos los ámbitos, señaló la directora general del **Instituto de las Mujeres** (INMUJERES CDMX), Teresa Incháustegui Romero.

Hay distintas formas de ser mujer y sin embargo nos une este empuje, este espíritu de lucha por nuestros derechos y el acceso a mejores condiciones de vida, no sólo para nosotras sino para nuestras familias. **Ser mujer es luchar por la igualdad sin eliminar las diferencias que nos hacen únicas**, afirmó la **secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades** (SEDEREC), Evangelina Hernández.

Este **Día Internacional de la Mujer** quiero reconocer el trabajo y compromiso de todas las mujeres, **que día a día luchan por la equidad de género**. Con nuestro trabajo diario demostramos que somos capaces de superar cualquier reto. Es evidente el liderazgo de las mujeres en la academia, la iniciativa privada y las organizaciones de la sociedad civil. Reconozco a todas las mujeres de la **Secretaría del Medio Ambiente** por su labor y compromiso; y por primera vez, en esta administración, existe equidad de género en los puestos directivos de la SEDEMA, expresó la titular de la dependencia, Tanya Müller García.

Ser mujer es una construcción cultural. Como decía Simone de Beauvoir “no se nace mujer, se hace”. Ha sido la división sexual del trabajo que consideró que el espacio privilegiado de las mujeres era el privado como reproductoras, distinto al espacio de los hombres como proveedores, lo que históricamente las ha encerrado en las tareas del hogar, excluyéndolas de participar en la vida pública, generando una discriminación, una subordinación y una marginación en la sociedad y en el Estado. Por eso es indispensable desmontar esa visión de las mujeres, por otra que les garantice su acceso pleno al mundo de lo público con todos los derechos, incluyendo trabajo digno y autonomía económica, destacó la **secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo** (STYFE), Amalia García Medina.

Para mí, ser mujer es comprometerme a diario con ejercer plenamente mis derechos, ejerciéndolos con tenacidad y tolerancia, reconociendo el valor de cada persona que se cruza en mi camino y ofreciendo mi mano para apoyarla, porque nuestro objetivo final es el de consolidarnos como seres humanos que buscamos alcanzar la felicidad, sostuvo la subsecretaria de Participación Ciudadana y encargada de Despacho de la **Secretaría de Desarrollo Social** (SEDESO), Martha Laura Almaraz Domínguez.

Ser mujer chilanga no solo es un orgullo sino significa un reto para cambiar y mejorar la vida de las demás mujeres. Aquí en la Ciudad de México, la quinta ciudad más grande del mundo hay un **centro enorme de desarrollo económico, político y social que requiere de transformación constante pero también requiere de solidaridad con las mujeres** y creo que justo esa es la clave como construimos juntas una cadena de valor para mejorar la vida de todas, resaltó la subsecretaria de Movilidad, Laura Ballesteros.

Ser mujer representa uno de los retos más grandes en un mundo diseñado para que nosotras nos encarguemos de hacer que todo funcione; en el hogar, en la familia, en el rol de educar, orientar. Por esto, más que nunca **nos necesitamos en unidad, en sororidad, para juntas y juntos equilibrar los roles y salir adelante en igualdad de oportunidades y responsabilidades**, indicó la titular del **Instituto de la Juventud**, María Fernanda Olvera Cabrera.

Ser mujer implica enfrentarse a la discriminación en sus distintas formas de violencia. Por eso, ser mujer en este milenio también significa tomar conciencia de que solamente a través de la lucha podemos reivindicar nuestros derechos, afirmó la titular del **Sistema de Movilidad 1** (M1), Laura Itzel Castillo.

 **Compartir**

